



六中だより 5月号



学校の花 マリゴールド
花言葉「健康」

開校45年目

〒352-0023 埼玉県新座市堀之内3-11-1

TEL 048-478-2764 FAX 048-482-0136

HP <http://www.c-niiza.ed.jp/j-dairoku> 全生徒数:698名



もって欲しい、もたせたい「夢・自信・誇り」

—— 六中のキャッチフレーズです

校長 影山 葉子

「夢・自信・誇り」—— これは、第六中学校のキャッチフレーズです。第六中に着任して、職員室の壁にこの掲示物があるのを見つけ、私は、はっとしました。確かに、私が12年前までに、ここで教諭として勤務していた時もこのキャッチフレーズがあったのです。そして、「これは確か……。」と思い、当時の校長だったA先生に連絡をとってみました。そうしたら、「あの頃の六中の子供たちには何が必要なのか、その時の教頭先生と一緒に考えたのですよ。」と教えてくださいました。やはり、私がおぼろげに覚えていた通り、このキャッチフレーズはその時にできたものだったのです。A先生は、「(キャッチフレーズを)変えていいですよ。」とおっしゃっていましたが、私はそんなつもりは毛頭なく、この「夢・自信・誇り」を、六中のキャッチフレーズとして引き継いでいこう、と考えています。

いつ、どんな時でも、子供たちは社会の「宝」です。そんな子供たちには、夢や自信や誇りをもって、子供時代を過ごして欲しいものです。進路選択を迫られるこの中学生

時代であれば、なおさらです。

そして、私たち大人は、子供たちに夢や自信や誇りをもたせる、という役割があると思います。そのために、大人自身が夢や自信や誇りをもっていないといけな、とも思いました。大人の皆さん、もっていますか？夢や自信や誇りを……。大人だからって夢はもたなくていい、ということはありません。私も自分自身を振り返りたいと思います。

もうすぐ、「こどもの日」ですが、中学生も分類すれば、まだ「こども」です。改めて、六中生が、この六中の、地域の、そして社会の「宝」であることを捉え、「こどもの日」には六中生のたくましい成長を願い、喜ぶたいものです。第六中のキャッチフレーズ「夢・自信・誇り」を胸に。

第1回 学校運営協議会を開催しました。

4月17日に、今年度第1回の学校運営協議会を開催しました。会長には、狩谷昇治様が再任されました。また、校長が替わったことから、改めて学校経営方針を承認していただきました。委員の皆様からは、成長期である中学生時代は大事な時期、六中をしっかりバックアップしていきます、というありがたく、頼もしいお言葉をいただきました。どうぞよろしく願いいたします。



食育インフォメーション だより。



リョリッ

毎号、このコーナーでは、「六中生の体と心を食べ物で健康にしたい。」という思いをもって、給食と関連した食育に関する情報を発信していきます。「給食だより」や「保健だより」と併せてお読みください。六中の給食は、おいしくて、栄養バランスバッチリです。それに、添加物やインスタントのものを使わないので、安全です。だから、六中生に毎日、たくさん食べて欲しい…！そう願っています。そして、実際、よく食べている六中生、本当に頼もしいことです。六中生の健康な体づくりを目指して、無理強いはずることなく、「あと一口(ひとくち)」を合言葉にして、子供たちへ働きかけをしていきます。